

## “Llamen al 911, los niños están solos”: el escalofriante mensaje que anticipaba el femicidio en Guaymallén



Un trágico hecho tuvo lugar en la localidad de Guaymallén, en la provincia de Mendoza y conmovió a los vecinos el fin de semana: una pareja muerta fue hallada en su casa, con uno de sus hijos en un cuarto. Se trata de Florencia Susana Guiñazú, de 30 años y Agustín Noto, de 32, quienes estaban casados.

A partir de la reconstrucción de los hechos, una de las hipótesis principales sobre el caso es que se trató de un femicidio seguido de un suicidio. El hallazgo de la pareja muerta sucedió alrededor de las 16:00 horas del sábado, a partir de un cartel en la entrada de la casa ubicada en Bombal 420.

“Llamen al 911, los niños están solos”, indicaba el mensaje en cuestión, descubierto por un vecino, detalló el medio local El Sol. Inmediatamente, llamó a Emergencias y las

autoridades se hicieron presentes. En la casa los atendió uno de los hijos de la pareja muerta, un nene de 7 años que estaba en una habitación.

Por otro lado, su hermana de cinco años estaba junto a un familiar en otra vivienda. Fue así que **el mayor relató que sus papás estaban en el cuarto principal pero cuando los llamaron, no respondían**. Las autoridades policiales intentaron entrar pero la puerta estaba cerrada desde adentro.

## **Los escalofriantes detalles del caso de la pareja muerta en Mendoza**

En el momento en que **los efectivos logran ingresar al cuarto matrimonial, hallaron el cuerpo de Florencia Susana Guiñazú y Agustín Noto**. Por un lado, la mujer tenía golpes y se encontraba ensangrentada y por el otro lado, su esposo se había ahorcado del techo, lo que hizo elaborar la hipótesis principal.

El fiscal que interviene en el caso es Gustavo Pirrello, de Homicidios y a su vez trabajaron en el lugar agentes Cuerpo Médico Forense (CMF) y de la Policía Científica.

Fuente: Radio Mitre

Foto: Gentileza El Sol